

平成26年度

富岡一小・二小 学校だより

第6号 6月20日

授業参観お待ちしております

6月28日(土)は、1学期最後の授業参観・全体会・懇談会があります。子ども達の成長の様子をぜひご覧ください。

尚、当日の全体会は「食についての講話」その後、学年懇談会を行います。何かとご多用の折とは存じますが、よろしくお願いたします。

※ 6月30日(月)は、繰替休業日となります。
安全面でのご指導をご家庭でもお願いたします。

<日程>

- ☆ 13:10～ 授業参観(各学級での授業)
- ☆ 14:00～ 全体会(プレールームで講演会)
- ☆ 14:40～ 懇談会(一学期の学習・生活の反省、夏休みの生活等について)

歯科指導



6月6日(金)に、県中保健福祉事務所健康増進課の医療技師「安齋さや香様」を講師にお招きし、「歯科指導」を行いました。

2～4年生は「歯の健康」について、5～6年生は「むし歯の予防」についてお話を伺い、歯磨きの仕方を教わりました。

食後の歯磨きは大切ですので、「継続して実践」できるよう、ご家庭でも励ましの言葉をお願いします。

全校生で「さくら」を訪問しました。



紅白に分かれて玉入れゲーム



お話しながらの肩もみ

6月9日(月)に学校近くの施設「さくら」で富岡町のお年寄りとの交流をしてきました。

一緒に玉入れのゲームをしたり、運動会に踊ったダンスを披露したりしました。子どもたちの元気な姿に目を細めるおじいちゃん、おばあちゃん。最後には、肩もみをしながら優しく語りかける子ども達の姿に感動していました。今後も、交流を深めていく予定です。

6月は食育月間



食育月間に合わせて、本校の中島こふみ栄養士より「食育」に関する授業が、各学年で行われました。日頃の生活を振り返り、「早寝、早起き、朝ご飯」の大切さや、バランスのよい食事の重要性について学習しました。

育ち盛りの子どもの健やかな成長のために、ご家庭でもご協力をお願いいたします。

花いっぱい運動

6月10日(火)に、全校生で、サルビアやマリーゴールドの花の苗を植えました。それぞれのプランターには、心を込めて植えた子ども達の名札がついています。ご来校の際には、ぜひご覧ください。

登下校する子ども達や来校者を温かく迎えてくれる花のお世話は、今後は、保健園芸委員会を中心に行っていきます。

